

17.09.2009 – 11:05 Uhr

Pour-cent culturel Migros: un concours pour des écoliers qui s'impliquent Prix de l'engagement pour les classes

Zürich (ots) -

- Indication: Des informations complémentaires peuvent être téléchargées en format pdf sous:
<http://presseportal.ch/fr/pm/100009795> -

Pour la quatrième fois déjà, le Pour-cent culturel Migros va décerner un Prix de l'engagement pour les classes dans le cadre de son initiative x-puissance-coeur. Ce prix entend récompenser des écoles qui s'engagent en faveur d'une bonne cause à travers un projet, en exauçant des vœux a priori «impossibles» et avec des prix en espèces extrêmement attrayants. La date limite d'envoi est le 25 avril 2010.

Douze mille francs. C'est la somme réunie par la classe de troisième de l'école primaire Kirchbühl à Stäfa pour la préservation des forêts tropicales. Au cours de la précédente année scolaire, les élèves ont appris l'importance des arbres et des forêts pour le climat de la Terre. La destruction à grande échelle des forêts tropicales les a beaucoup touchés. C'est la raison pour laquelle ils ont voulu récolter un maximum d'argent pour leur préservation. Grâce à de nombreux petits projets et à des demandes de dons transmises aux entreprises, ils ont finalement rassemblé la somme non négligeable de douze mille francs, qu'ils ont versée au WWF. Et ces écoliers de Stäfa ne sont pas des cas isolés. De nombreuses classes viennent en aide à autrui à travers des projets d'école. Elles organisent des événements dans des maisons de retraite, vendent leurs bricolages sur les marchés de Noël, s'engagent en faveur de la protection de l'environnement, encadrent de jeunes enfants.

Cornelia Hürzeler, responsable de projet à la Direction des Affaires culturelles et sociales, Fédération des coopératives Migros, se réjouit de voir des écoliers s'engager de la sorte: «Avec le projet national x-puissance-coeur, le Pour-cent culturel Migros souhaite mettre en évidence et promouvoir le grand engagement des écoles. C'est dans cette optique que nous allons décerner le Prix x-puissance-coeur pour la quatrième fois déjà.»

Grand écho

Lors des trois éditions précédentes, quelques 20 000 écoliers ont participé à x-puissance-coeur pour un total de plus de 300 projets. La classe de Stäfa a elle aussi participé au concours et a été primée pour son projet.

La quatrième édition de x-puissance-coeur a été lancée à l'entame de la nouvelle année scolaire. Peuvent y participer toutes les classes primaires ayant réalisé un projet sur le thème de l'«engagement en faveur d'autrui» d'ici aux vacances d'été de 2010. La date limite d'envoi est le 25 avril 2010. Les projets peuvent encore être en cours à cette date, mais doivent être bouclés avant les vacances d'été. En guise de prix spécial, cinq écoles primées peuvent demander qu'un vœu soit exaucé, une fête de classe p. ex. ou encore la venue d'une grande personnalité dans l'école, une excursion, entre autres.

x-puissance-coeur plante un drapeau sur une carte électronique de la Suisse pour chaque projet déposé. Cette carte x-puissance-coeur montre concrètement l'engagement des classes et de leurs professeurs et met en évidence l'étendue de leur engagement en faveur de la

collectivité.

Vous pouvez obtenir de plus amples informations sur le concours et sur les conditions de participation sur le site www.xhochherz.ch ou en appelant la ligne info au 0848 22 66 44 (tarif local).

* * * * *

Le Pour-cent culturel Migros est un engagement volontaire de Migros dans les domaines de la culture, de la société, de la formation, des loisirs et de l'économie. www.pour-cent-culturel.ch

Contact:

Barbara Salm, responsable de la communication, direction des Affaires culturelles et sociales, Fédération des coopératives Migros, Zurich; 044 277 20 79, barbara.salm@mgb.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100009795/100590067> abgerufen werden.